



LICEO CAMILO HENRÍQUEZ

Temuco, 29 de Junio de 2023.

Estimada Comunidad Camiliana:

Junto con saludar a cada uno y una de ustedes, quisiera extender a cada familia de nuestro Liceo, mi saludo al término de este primer semestre. No ha sido fácil para la Institución llegar a este momento. El futuro siempre nos resulta incierto, pero será la fortaleza que caracteriza a nuestra comunidad, la que nos dará el valor para hacer frente a las situaciones difíciles que se nos presenten. Somos resilientes ante la adversidad, y exitosos frente a los desafíos.

Quiero, **felicitar a los y las estudiantes Camilianos/as, a los y las docentes, a los asistentes de la educación y a los padres, madres y/o apoderados del Liceo por la tarea cumplida del primer semestre.** En mi calidad de Directora, me ha resultado muy grato y satisfactorio, contar con el respaldo de algunas de las familias, a las que, esperamos, se plieguen la totalidad de los integrantes de este maravilloso proyecto educativo. La finalidad última de nuestro quehacer es lograr el máximo potencial de cada estudiante.

Espero que este período de receso invernal, venga a renovar las fuerzas y energías de todos y todas, porque nos espera un intenso segundo semestre, al que debemos enfrentar de la mejor manera, unidos como la gran comunidad que somos.

El Liceo Camilo Henríquez debe ser un referente nacional, en que el cultivo de las ciencias y las humanidades, las artes y el deporte, sean las preferencias de los jóvenes que cursan su educación regular en nuestras aulas. No hay cabida para la violencia, para la falta de diálogo u otras manifestaciones que no sean el respeto, la buena convivencia y la vida democrática. Pero este camino, no es posible, como lo he indicado, sin el profundo respaldo de la familia. **Somos un proyecto desafiante, cuyo trayecto implica esfuerzos intelectuales, estudio, dedicación y la buena disposición al cumplimiento de las normas. El hogar juega un rol fundamental en aquello.** Es en el seno de la convivencia familiar donde las principales aspiraciones de futuro de cada niño, niña o joven, deben verse respaldadas para enfrentar los desafíos que impone una sociedad globalizada y tecnificada. Los valores y las virtudes son fuente inagotable para un mundo mejor, solidario y responsable. **Confiamos en convocar este esfuerzo, para acompañar la carrera escolar de sus hijos e hijas, supervisando sus hábitos y corrigiendo formativamente para el desarrollo de ciudadanos/as responsables y comprometidos/as con su entorno.**

Finalmente, no puedo dejar de mencionar en forma especial a los estudiantes de Cuartos Años Medios, quienes viven sus últimos meses de la etapa escolar, que esperamos con toda convicción y dedicación, sean días felices, para acceder a nuevas oportunidades de crecimiento personal, que los conduzcan hacia la plenitud y la buena vida. Luego de al menos 12 años de escolarización, ya casi finalizan un camino que esperamos sea fecundo y lleno de bellas experiencias.

Comunidad Camiliana: que sea un buen receso para todos y todas y a renovar fuerzas para el segundo semestre.

Un abrazo fraterno


ANGÉLICA INOSTROZA SEPÚLVEDA
DIRECTORA
LICEO CAMILO HENRIQUEZ